

# *Aumentan los salarios a los maestros en El Salvador*

---



La Habana, 30 ene (RHC) El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, signó un aumento salarial al gremio de maestros a partir del mes que concluye.

En una nota precisa el jefe de Estado que el ascenso será de 100 dólares mensuales para los profesores, a quienes se les pagará la mitad durante este año y el resto en 2019.

También explica que al personal administrativo de ese sector el gobierno le signó 60 dólares, los cuales se abonarán a partes idénticas y en el mismo tiempo.

Salvador Sánchez Cerén reafirma en el texto la voluntad del gobierno de garantizar la calidad educativa del país, y anunció que en breve remitirá a la Asamblea Legislativa el proyecto de decreto para hacer modificaciones a la ley salarial, y viabilizar el documento suscrito con el magisterio. (Fuente/PL)



**Radio Habana Cuba**